

Initiative vaudoise pour le droit à un salaire minimum



**Feuille de récolte de
signatures**

[Cliquez ici \[.PDF\]](#)

Argumentaire court

**[Cliquez ici pour afficher
l'argumentaire en faveur de
l'initiative, version courte
\[.PDF\]](#)**

**Conférence publique avec Daniel Süri du
comité d'initiative : Mardi 6 mai, 20h.
au Centre Socioculturel Pôle Sud,
Av. J-J Mercier 3, Lausanne-Flon**

**Avril-juin : récoltes de signatures
tous les samedis à la Place St-Laurent,
9h30-12h, toute aide bienvenue.**

ATTAC-Vaud ; Comedia; syndicat des
médias, région Suisse-romande ;
le syndicat SUD ; POP & Gauche en
mouvement/AGT et solidarités Vaud/AGT
ont lancé ensemble, le 4 avril 2008, sur le plan
cantonal, une initiative populaire pour le droit à
un salaire minimum (feuille de signatures [ici](#)).
L'initiative demande l'inscription dans la
Constitution vaudoise d'un droit au salaire
minimum, «afin que toute personne exerçant une
activité salariée puisse disposer d'un salaire lui
garantissant des conditions de vie décentes».

Plus d'information sur :

<http://www.solidarites.ch/vaud/?p=145>